

Halleische Zeitung

vorm. im G. Schwetschke'schen Verlage. (Halleischer Courier.)

Anzeigen... für die Halleische Zeitung...

Preis... für die Halleische Zeitung...

Nummer 2.

Halle, Montag 4. Januar 1892.

184. Jahrgang.

Die auswärtige Politik Deutschlands im Jahre 1891

entwickelte sich unter fremgen Verhältnissen an den bewährten Grundfragen, denen sie ihre maßgebende Stellung im Range der Völker verdankt...

internationalen Politik gemessen, Deutschland ein volles Äquivalent für die sehr erheblichen Opfer erhält...

Die Sommerreisen des Kaisers, welche den Monarchen Anfang Juli nach Holland und England, von dort nach dem skandinavischen Norden führten...

Zieht man aus vorstehenden Darlegungen das Fazit, so kann dasselbe dem moralischen Kredit, mit welchem die auswärtige Politik Deutschlands den Uebergang aus dem alten in das neue Jahr vollzieht...

interessen bedarf, sondern auch, so viel an ihr war, unseren Feinden und Weibern die auf Herbeiführung einer allgemeinen Katastrophe abzielende Wälscherei erschwert...

Politische und vermischte Nachrichten.

Der Kaiser empfing am Sonnabend Mittag die Deputation der Salzburger Bisthofschaft aus Halle...

Unter denjenigen Vorkäufen, welche dem Abgeordnetenhaus gleich im Anfang gegeben werden, befindet sich, wie wir hören, auch das Comptabilitätsgesetz...

Durch die Bildung des Abg. Landgerichtsdirektor Kary in Dresden zum vorzutragenden Platz in hiesigen Justizministerium ist, wie schon gemeldet wurde, das Reichsamt...

Zum Behinden des Prinzen Georg. Einem geftern (3. Januar) früh 8 Uhr ausgegebenen Bulletin zufolge sind bei dem Prinzen Georg geftern noch in später Abendstunden Erscheinungen eingetreten...

Anilinfarben.

Von C. Vattenhorst.

Von den zahlreichen Triumpfen, welche die Chemie im Laufe dieses Jahrhunderts errungen hat, ist wohl einer der augenfälligsten die Erzeugung neuer, glänzender und höherer Farbstoffe...

Industrie und Handel höchst wichtige Stoffe gewinnen; aus diesem Theer werden auch die Anilinfarben dargestellt. Was ist Anilin? Die Forscher lernten es aus verschiedenen Art kennen und aus der gemeinsamen Arbeit vieler Chemiker reifte erst allmählig die Frucht...

in ausgezeichneter Weise. Man verfolgte die Sache weiter. 1858 wurde das Anilinroth oder Fuchsin entdeckt und man mehrte sich die Entdeckungen — rotte, blonde, violette, grün und gelbe Farbstoffe wurden hergestellt...





